



**Pressemitteilung vom 22.05.2023**

## **Parkplätze unmittelbar vor dem Naturbad Heilborn nur für Freibadbesucher**

### ***Kein kostenloses Parken auf dem Parkplatz am ehemaligen Schwesternwohnheim !***

In Kürze startet wieder die Freibadsaison. Das Naturbad Heilborn wird am Samstag, 20. Mai 2023, seine Türen für alle Badegäste erstmals in diesem Jahr öffnen.

In der Vergangenheit bestand gelegentlich das Problem, dass die Parkplätze, die sich unmittelbar am Eingang zum Naturbad in der Straße „Am Heilborn“ befinden, bereits vor Öffnung des Freibades durch Nichtbesucher des Bades belegt waren. Vor diesem Hintergrund hat die Kreisstadt Merzig diese Parkplätze kürzlich explizit für Freibadbesucherinnen und -besucher ausgewiesen. Der Kommunale Ordnungsdienst wird künftig morgens vor Öffnung des Freibades um 10 Uhr überprüfen, dass diese Flächen nicht von Verkehrsteilnehmern blockiert werden, die sich nicht im Freibad aufhalten.

Da die Zahl der in unmittelbarer Nähe zum Naturbad Heilborn verfügbaren Parkplätze leider begrenzt ist, nutzten im Vorjahr insbesondere sonntags einige Freibadbesucher den angrenzenden Parkplatz am ehemaligen Schwesternwohnheim/Museum Schloss Fellenberg (NETTO-Parkplatz), um dort ihren Pkw abzustellen. Die Kreisstadt Merzig weist an dieser Stelle ausdrücklich darauf hin, dass es sich bei diesem Parkplatz um eine private Fläche handelt, die von Montag bis Samstag nur von Kunden der angrenzenden Geschäfte für die Dauer des Einkaufs mit Auslegen einer Parkscheibe oder von Personen, die einen Parkplatz angemietet haben, in Anspruch genommen werden darf; d.h. sonntags dürfen nur Mieter eines Parkplatzes dort parken. Ein kostenloses Parken von Freibadbesuchern auf diesem privaten Parkplatz ist trotz vieler freier Stellplätze aufgrund der geschlossenen Geschäfte leider nicht zulässig. Wer dennoch sein Fahrzeug dort abstellt, wird vom Eigentümer dieser Fläche – nicht von der Kreisstadt Merzig - mit einem empfindlichen Bußgeld verwahrt.

„Die Kreisstadt Merzig war über einen langen Zeitraum im engen Austausch und intensiven Kontakt mit der Immobilienverwaltung Merzig GmbH, die Eigentümerin des Parkplatzes am ehemaligen Schwesternwohnheim ist“, erklärt Bürgermeister Marcus Hoffeld. „Wir waren im Sinne aller Freibadbesucher um eine pragmatische Lösung bemüht. Leider war mit der Immobilienverwaltung Merzig GmbH im Hinblick auf die Nutzung der Parkplätze neben dem NETTO-Markt – gegebenenfalls auch nur sonntags - kein Einvernehmen zu erzielen, was wir als Kreisstadt Merzig sehr bedauern.“ Aus diesem Grunde bittet der Bürgermeister alle Freibadbesucher, die mit dem Pkw anreisen, um Verständnis und vor allem um Beachtung, dass ein Abstellen des Autos auf diesem in unmittelbarer Nähe zum Naturbad Heilborn liegendem Parkplatz leider nicht gestattet ist.